

f ü r m e h r G e n u s s ,
u n d W o h l g e f ü h l ,
G e s u n d h e i t

Königssalz Lotte Heck · Schulwiesen 4 · 91249 Weigendorf

Königs Salz

Weil Salz nicht gleich Salz ist

Erfahrungsberichte von Anwendern

Haut und Schleimhautprobleme

Herr Kolb aus Nürnberg berichtet von Augenbrennen und Schleimhautproblemen, am Abend hatte er manchmal leichte Asthmaanfänge. Er nahm Alpensalz zu sich, zusätzlich trinkt er Sole, in die er einen Bergkristall einlegt. Es stellte sich Besserung innerhalb von 2 Wochen ein.

Eine ungenannte Freundin von Frau Kellner hatte eine offene Neurodermitis. Sie betupft die betroffenen Stellen mit 26%iger Sole, das brennt zwar aber sie kann sehen wie es abheilt.

Eine Kundin berichtet, dass durch die Anwendung vom Gesichtspeeling das Gesichtsekzem ihrer Tochter fast vollständig verschwunden ist.

Frau Maurer aus Hersbruck klagte, dass ihr Mann seit ein paar Jahren Schuppenflechte an den Ellenbogen hat. Sie hatten schon alles probiert, Bettwäsche und Hemden ruiniert, weil die Salben Flecken hinterlassen die sich nicht mehr auswaschen lassen. Jetzt probierten sie das Badesalz zu Heilzwecken aus. Gestern kam Frau Maurer freudestrahlend und berichtete, dass sich bereits nach wenigen Bädern eine deutliche Besserung zeigte.

Allergien und Heuschnupfen

Herr Weiß aus Engelthal ist Gärtner und hatte jahrelang Heuschnupfenallergie. Nach einer 2-monatigen Soletrinkkur im Winter ist Herr Weiß im kommenden Frühjahr beinahe beschwerdefrei.

Ebenso ist es Frau Federlin aus Aichach ergangen.

Frau Kellner stand ständig unter medikamentöser Behandlung nahm Cortison gegen Ihre Allergie. Dann nahm sie ein Augenbad Sole. Seither hat sie keine Beschwerden mehr. Außerdem macht sie eine Soletrinkkur mit 1 1/2 Teelöffel Sole pro Tag.

Schilddrüsenunterfunktion

Fr. Tori – rhs.waldbronn@t-online.de hatte eine Schilddrüsenunterfunktion. Nach Verwendung von Natursalz als Speisesalz konnte Sie die täglichen 2 Jodtabletten auf eine halbe reduzieren.

Auch hat Frau Tori eine 13 jährige Stute, die nie Salz geleckt hatte, aber seit dem sie Himalayasalz bekam nun auch Salz leckt.

Büro und Lager
Schulwiesen 4
91249 Weigendorf
Telefon +49 (0)9154.914777
Fax +49 (0)9154.9119977

Laden
Prager Straße 17
91217 Hersbruck
Telefon +49 (0)9151.814588
Fax +49 (0)9151.814599

www.koenigssalz.de
koenigssalz@koenigssalz.de
Steuernummer 221/226/40349
USt-ID-Nummer DE 222197958

Bankverbindungen
Postbank München BLZ 70010080 Konto 179871806
IBAN: DE 51700100800179871806 BIC: PBNKDEFF
Sparkasse Nürnberg BLZ 760 501 01 Konto 5182084
IBAN: DE 69760501010005182084 BIC: SSKNDE77

Migräne

Phillip Kellner, Sohn von Fr. Kellner hatte 4–6 Mal im Jahr massive Migräneanfälle. Seit Frau Kellner ausschließlich mit NaturSalz würzt, hat er keine Beschwerden mehr.

Krämpfe

Die Tante von Herrn Wicklein, Hersbruck ist stattliche 92 Jahre alt und hatte ständig Krämpfe in den Beinen. Trotz der Einnahme von Magnesium- und Kalziumtabletten wurde es nicht besser. Nach zweiwöchiger Soletrinkkur (Spezialmischung) ist sie beschwerdefrei.

Frau Maurer aus Hersbruck hatte ebenfalls viele Jahre Krämpfe in den Beinen. Nach zwei Monaten Einnahme von Sole hat sich die Tabletteneinnahme auf Null reduziert und es geht ihr gut. Sie nimmt jeden Tag einen Teelöffel mit einem Glas Wasser am Morgen auf nüchternen Magen.

Verschiedenes

Frau Merten aus Hersbruck berichtet, dass sie einen Bergkristall in eine alte Kaffeekanne legt, und dann damit ihre Blumen gießt. Sie sagte, dass die Blumen seither sehr gut wachsen, viel besser als vorher.